



REJETTE
LE TABAC

TABAC ET COVID-19,

une association de malfaiteurs

A l'attention de la jeunesse

Le 11 mars 2020, l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) a déclaré que l'épidémie de COVID-19 constitue une pandémie mondiale. On sait que l'épidémie de tabagisme est un facteur de risque évitable pour un grand nombre de maladies. Ce document présente des données scientifiques sur la COVID-19 et son association avec le tabagisme et le vapotage.

- Tout comme la consommation des cigarettes classiques à court et à long terme, la consommation des pipes à eau, de narguilés, de cigarettes électroniques et de produits du tabac chauffés tels que l'IQOS sont « dangereuses », car ces pratiques produisent un aérosol susceptible de provoquer des lésions aux poumons. De plus, la consommation de ces produits présente un risque de transmission de la COVID-19, car l'expiration de l'utilisateur pourrait être porteuse du SARS-CoV-2 (la COVID-19).

- Jusqu'à 20 % des personnes hospitalisées de la COVID-19 aux États-Unis ont entre 20 et 44 ans, et la moitié des personnes atteintes de COVID-19 en Californie sont de jeunes adultes âgés de 18 à 49 ans. Des hypothèses émises montrent que la popularité du vapotage pourrait expliquer l'incidence accrue de la COVID-19 chez les jeunes adultes.

- La COVID-19 peut facilement se propager par contact oral indirect. Les ustensiles tels que les pipes à eau supposent généralement de partager des embouts et des tuyaux, ce qui pourrait faciliter la transmission de la COVID-19 dans les milieux communautaires et sociaux. Le passage de briquets, de vapoteuses et de tout autre objet de main en main pourrait propager le virus.

Source : UNION, 2020

